

 12/04/2011

Lysiah va mieux et nous avons effectué un petit saut de puce jusqu'à Jujuy. Sous la grisaille. Le nouvel appareil photo envoyé il y a 11 jours par Pentax en remplacement de celui volé au Brésil n'est toujours pas arrivé à l'Alliance française où je dois le réceptionner. Nous allons donc devoir attendre encore ici. Je poursuis la rédaction des articles des premières parties du raid, rattrape le retard de courrier et diverses démarches.



Je me promène sur Google Earth pour localiser de petites pistes en Bolivie et également d'autres au Brésil et suis les méandres des premiers Rio où nous serons sur flotteurs, cherchant les villages. Je dois me décider où faire envoyer les flotteurs déposés chez Mike à Ubatuba ! Ce sera chez Carlos un pilote d'ULM habitant à Jauru. Il dispose d'une propriété près du rio Guaporé avec une piste et il y a une solution de remplacement si cela ne va pas. Brouillard et pluie fine à Jujuy, nous partons en excursion aux termes de Reyes: agréable moment passé dans une piscine de plein air géothermale (eau à 40 °) enserrée dans les montagnes recouvertes de forêts que nous devinons sous le crachin et dans des déchirures de nuages bas. Le surlendemain, le temps s'est remis au beau, nous partons pour un vol dans la vallée de Purmamarca et Humahuaca : Superbes érosions avec des roches rouges surgissant de roches grises, panorama grandioses au dessus desquels je m'élève peu à peu.jusqu'à 4500

mètres. J'avais l'intention de passer un col pour voir un salaar d'altitude mais arrivé à cette altitude le moteur vibre plus et Lysiah impressionnée par quelques turbulences à cette altitude me presse de revenir. Nous rentrons après 2 heures de vol non marquées car elle était éteinte à l'arrivée (piles usées).